

## Press Information

報道関係者各位

2023年3月31日

株式会社アイ・ピー・エス

### アイ・ピー・エスが「SAP AWARD OF EXCELLENCE 2023」にて 3部門トリプル受賞の快挙

株式会社アイ・ピー・エス（本社：大阪府大阪市、代表取締役社長：渡邊 寛、以下 IPS）が、SAP ジャパン株式会社（東京都千代田区、代表取締役社長：鈴木 洋史、以下「SAP ジャパン」）主催の『SAP AWARD OF EXCELLENCE 2023』において「プロジェクト・アワード」「ザ・トップ・リセール・パートナー (Mid-Market)・アワード」「SAP-qualified partner-packaged solution アワード」のトリプル受賞をしました。

1998年に創設された『SAP AWARD OF EXCELLENCE』は、優れた導入プロジェクト、お客様への高い価値の提供、SAP ビジネスへの貢献度といった様々な観点から極めて高く評価されたパートナー企業に授与される賞で、今回で第26回目を迎えます。本アワードで今年3部門受賞したのは IPS だけであり、この受賞は、お客様との協力の下、弊社の取り組みが高く評価されたことを示すものとなります。



表彰式の様子

#### <受賞内容>

- ・ Excellent Project Drive プロジェクト・アワード部門  
優秀賞「プロジェクト・アワード」  
『ニチバン株式会社様：ニチバン基幹システム刷新プロジェクト』

受賞理由：SAPS/4HANA と IPS の業界向けテンプレート「EasyOne」を全面的に活用し、わずか1年で販売/生産計画から生産/原価管理まで一連の全社業務システムを変革。「事業戦略推進に向けた AI・IoT の積極活用」を前進させた点を高く評価されました。

・ Customer Success 部門

「ザ・トップ・リセール・パートナー (Mid-Market) ・アワード」

受賞理由：2022 年における中堅・中小市場のクラウドソリューション販売において、売上高が最高位の実績を上げたことを高く評価されました。

・ Partner Innovation 部門

「SAP-qualified partner-packaged solution アワード」

受賞理由：Packaged Solution を活用した案件受注件数・売上高において、最高位の実績を上げたことを高く評価されました。

【参考】

2023 年 3 月 10 日『SAP AWARD OF EXCELLENCE 2023 受賞パートナーを発表』

[https://news.sap.com/japan/2023/03/sap-award-of-excellence-0310\\_partneraward/](https://news.sap.com/japan/2023/03/sap-award-of-excellence-0310_partneraward/)

IPS はこれからもお客様に更なる価値を提供するために邁進してまいります。

以上

### IPS について

IPS は、SAP 社が提供する SAP® ERP の導入並びに本番稼働後の運用・活用をご一緒することで、お客様の業務改革を支援する企業です。1997 年の設立以来 150 社以上の導入実績を持つ、SAP 社のプラチナチャネルパートナーの 1 社(※2023 年 3 月現在)です。

定期的で開催しているセミナーでは、参加者アンケートでは 94%が「参考になった」とご回答頂いており、お客様へ基幹システムの最新情報をご提供するとともに、お客様から直接ご質問頂くことで、ご不安な点や疑問点を解消して頂ける場をご提供しております。( <https://ips.ne.jp/seminar/> )

### 本件に関するお問合せ

株式会社アイ・ピー・エス

マーケティンググループ

電話：06-6292-6249 (大阪本社)

E-mail：info@ips.ne.jp

<https://www.ips.ne.jp>